



**Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias**

El Ayuntamiento adquiere dos desfibriladores



26/Nov/2014.- No es una gran inversión pero pueden salvar vidas. El Ayuntamiento de San Martín ha adquirido dos nuevos desfibriladores semiautomáticos, para que puedan ser utilizados en caso de emergencia.

Estos equipos están diseñados para aplicar descargas en caso de parada cardiaca, para que pueda recuperar la actividad del corazón hasta la llegada de los equipos sanitarios. “Por eso” explica el Alcalde, José Luis García, “estarán en sitios de gran afluencia de personas como el Patronato Municipal de Deportes y para dotar al nuevo vehículo de la Policía Local, que suelen ser los primeros en acudir a una emergencia”.

Con esta nueva adquisición, que ha costado 3.298 euros financiados a través del PRISMA, son 4 los desfibriladores semiautomáticos con los que cuentan los servicios de emergencia municipales: uno en la ambulancia de Protección Civil, otro de en cada uno de los dos vehículos de la Policía Local y el cuarto que se instalará en el Pabellón Municipal de Deportes.